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Code de couleurs pour ordre d’importance/urgence:

___ : Urgent (réponse nécessaire pour cette semaine)
___ : Moyennement urgent (Il faut en parler au moins au courant de la semaine)
___ : Important, mais pas urgent (Ça peut attendre, mais il faut en parler)
___ : Ne nécessite pas notre attention tout de suite.

Présent.es:
James-William Caron
Cassy Dunaj
Rose Beauséjour
Frédérique Savard
Mathieu Saade
Béatrice Gauthier
Dounya El Jabiri
James-William Caron

Observateur.rices:
Hugo Dieujuste
Sacha Vincent

1. Ouverture de la séance
Rose Beauséjour déclare l’ouverture de la séance à 16h20.



2. Désignation du praesidium
Frédérique Savard propose Rose Beauséjour à la présidence, et James-William Caron et
Mathieu Saadé au secrétariat.
Béatrice Gauthier appuie.

AU.

3. Adoption de l’ordre du jour
Frédérique Savard propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté.
Mathieu Saade appuie.

AU.

4. Adoption des procès-verbaux
Frédérique Savard propose l’adoption du procès-verbal de la rencontre du 1er août
2023.
Dounya El Jabiri appuie.

AU.

5. Tour de table

6. Suivi des dossiers en cours
6.1 Poste de vice-présidence

Le point mis en dépôt.

7. Dossiers internes

8. Dossiers externes
8.1 Canettes FEUS

Frédérique Savard: Lors du dernier 5 à 11, on avait ramassé 6 sacs appartenant à Droit et on
avait 9 sacs de la FEUS parce qu’il allait les porter à l’épicerie. Donc, avec consigne-action,
on allait leur redonner l’argent. Mais, on s’est fait voler les canettes puisqu’on pouvait pas les
garder dans le local de promo. Donc, on leur doit 9 canettes à 12$. Je vais demander au CE de
la FEUS si on pouvait faire un accommodement raisonnable.

Dounya El Jabiri : Dans le pire des cas, je pense qu’on peut offrir le 108$ parce qu’on a plus
les canettes. Ça serait la responsabilité de la faculté, puisque c’est eux qui nous ont demandé
de le mettre à cette place-là. Mickey n’est pas là, il faudrait lui en parler, mais il faudrait
coordonner avec les camions pour qu’il y ait une journée fixe à venir chercher les canettes à
chaque fois.

Frédérique Savard propose d’offrir 108$ à la FEUS afin de compenser pour la perte du
montant dû au vol de canettes.



Béatrice Gauthier appuie.
AU.

9. Dossiers financiers

10. Dossiers académiques

11. Dossiers des activités étudiantes
11.1 Critères de sélection Law Games

James-William Caron déclare son conflit d’intérêt.

Frédérique Savard propose d’ouvrir une plénière à 16h26.
Mathieu Saade appuie.

AU.

Frédérique Savard propose la fin de la plénière à 16h49.
Dounya El Jabiri appuie.

AU.

Le CE demande des explications sur certains défis et propose des modifications à
l’amiable avec le comité. Sacha Vincent présente le tableau de sélection des participants
en expliquant les différents points.

Frédérique Savard propose l’adoption de la liste des défis, avec modifications tels que discutés
en plénière, et les critères de sélection Law Games.

Béatrice Gauthier appuie.

AU.

11.2 Back 2 School 2023 - Mega Party de la rentrée (P’tite Gre)

Cassy Dunaj: J’ai reçu ce courriel hier de la part de la P’tite Grenouille Sherbrooke:

« Cet automne la P'tite Grenouille Sherbrooke et PMF Boîte de nuit vont vous en mettre plein

la vue

On t'annonce que le party le plus iconique revient en ville le 24 août et ça s'annonce insane !

Si ta faculté désire collaborer avec nous et faire de cet événement le plus gros Back To School
ever, on t'invite à nous répondre le plus rapidement possible.

Détails de la collaboration:



Où?
- P'tite Grenouille Sherbrooke, 154 rue Wellington Sud
- PMF Boîte de nuit , 184 Ruelle Whiting
Quand?
- Jeudi le 24 août 2023 dès 21h
Quoi?
- Donne accès aux deux bars pour toute la soirée
Comment?
- Billets en prévente à 10$
- 4$ dans vos poches pour chaque billet vendu

Faites vite, le nombre de billets en prévente est limité

On se voit le 24 août ! »

James-William Caron: Je vais en parler avec Promo et Law Games.

11.3 CIA art. 75 al.1

Cassy Dunaj: J’aimerais simplement demander votre opinion sur la gestion actuelle du CIA, quitte à
demander un compte rendu de cette gestion au comité. Il semble avoir eu plusieurs enjeux qui ont été
soulevés par rapport à ce comité dans les dernières semaines, et je veux m’assurer que cela ne causera
pas de problèmes d’envergure en début de session.
Notamment, le CIA a eu la chance de recevoir plus de candidatures pour les postes de booster qu’ils
avaient de places à pourvoir. Nécessairement, ça représente une opportunité de sélectionner les
candidatures qui semblent les plus appropriées pour les tâches à compléter. Ça représente aussi une
tâche d’envergure pour le CIA qui ne doit pas être prise à la légère. Je peux comprendre que ça fait des
rencontres très très longues, mais tout le monde s’est engagé à cela en postulant pour le comité.
Ce que je souhaite soulever aujourd’hui, c’est que pour moi c’est crucial que les décisions soient
réfléchies puisqu’on parle de la sécurité de centaines d’étudiants. Avec autant de candidatures, ça
signifie que tu peux te permettre de sélectionner ceux qui inspirent le plus confiance, qui sauront
motiver les étudiants, les diriger adéquatement, les encourager à participer et à donner leur tout.
Cette année, il y a le rallye, ce qui signifie également la présence de ces étudiants en dehors du campus,
dans des lieux publics, avec non seulement le nom de notre université sur leur chandail, mais également
celui d’une dizaine de commanditaires. Je pense qu’il serait très raisonnable de demander, au moins
pour les prochaines années, un compte rendu plus détaillé des décisions quant aux candidatures
sélectionnées ou rejetées.
Ça fait déjà plusieurs fois qu’il y a des malentendus au sujet des boosters et des sélections, et je ne veux
pas que ce soit un sujet qui éclate à travers toute la cohorte à notre retour à l’automne. Autant pour le
CE, le CA, que pour tous les autres comités, les décisions doivent être justifiées, et je pense qu’il
faudrait plus de traces écrites de la part de ce comité compte tenu de leur impact. De plus, avec
l’organisation des sélections de Lawgames qu’on vient tout juste de voir, je trouve que ça rend mon
point encore plus pertinent.

Rose Beauséjour accorde un temps de lecture de 2 minutes.

Cassy Dunaj demande un huis clos.
Frédérique Savard appuie.
AU.



12. Dossiers communication
12.1 Guide de la rentrée
Cassy Dunaj: Je voulais uniquement vous informer que je vais déposer ce guide pour la
rentrée pour les premières années que j’ai fait en collaboration avec Béatrice Gauthier et Érika
Gagnon. GUIDE DE LA RENTRÉE 2023

13. Dossiers professionnels
13.1 Partenaire de la rentrée

Mathieu Saadé: C’est une activité dans le plan de commandite qui va se produire le 11
septembre. Les cabinets vont venir donner des articles promotionnels aux étudiants. Un des
cabinets n'a envoyé aucun représentant alors j’aurais besoin d’un volontaire pour m’aider à
distribuer leur articles.

Dounya El-Jabiri: Je suis intéressée.

Frédérique Savard: Je suis volontaire.

14. Dossiers sur l’environnement et la condition étudiante

15. Varia
Comité arts

16. Fermeture de la séance
La séance est levée à 17h57 .

https://drive.google.com/file/d/109pEBJK_GJos1nLevnSQ-6cyKnezXh0U/view?usp=drive_link

